



DARLE A CADA QUIEN LO QUE LE CORRESPONDE

¡JUSTICIA!

ALUMNA:

Estrella Guadalupe Loya Gordillo.

PROFESOR:

Lic. Miguel alejandros maldonado cruz.

MATERIA:

Bioetica

FECHA DE ENTREGA:

16/Enero/2024

GRADO: 2do cuatrimestre

GRUPO: B

# SUPER NOTA

## ETICA Y BIOETICA EN ENFERMERIA

### introducción:

Los profesionales de enfermería en su práctica profesional se exponen a enfrentar conflictos de carácter ético debido a las responsabilidades derivadas del cuidado de las personas.

### De la ética a la bioética en las ciencias de la salud

La necesidad de la enfermería es universal: las enfermeras prestan cuidados de salud a la persona, la familia y a la comunidad y coordinan sus cuidados con los de otros profesionales de salud, las prácticas de cuidado de enfermería han tenido una evolución al pasar a sus inicios de un oficio guiado por la institución, entrega a un proceso de atención sistematizado, fundamentado en conocimientos con bases teóricas

### Código de la ética en enfermería

Los códigos de ética tienen un papel muy importante, teniendo en cuenta que cada vez se deshumanizan más las relaciones entre personas y que los principios de autonomía y libertad son muy importantes, la enfermería es una disciplina en la cual, en su práctica profesional existe una relación de ayuda hacia las personas que en mayoría de las ocasiones padecen una enfermedad, lo cual exige que la enfermera en esa relación cumpla algunas normas de conducta ética.

### La ética en el acto de cuidado de enfermería

El cuidado del ser humano es indispensable desde la concepción hasta la muerte, en los estados de salud, como los de la enfermedad; lo mismo en las etapas de duelo por diferentes pérdidas que exigen comprensión, respeto y cuidado bondadoso, la enfermería es la ciencia y el arte de cuidar seres humanos; es decir; cuidar es la esencia de la práctica profesional, fruto del conocimiento formal, técnico y científico recibido en la formación académica

### Importancia de la ética y bioética en enfermería

El registro del término bioética se remonta al año 1927, con Fritz Jahr filósofo y educador alemán: Jahr centró su atención en lo que denominó el imperativo bioético (Lola, 2008). El trabajo de este filósofo no tuvo repercusiones en su momento debido a las circunstancias políticas y morales de su tiempo y sus propuestas quedaron transitoriamente en el olvido.

### Conclusión

La enfermería debe evidenciar el cuidado humanizado en todas las acciones que ejecuta, aplicando la dimensión ética, bioética y científica que fundamenta su conocimiento y su actuar hacia la persona a cuidar.

palabra clave: enfermería, ética en enfermería; cuidados de enfermería.